

Pressemitteilung

Es bleibt sportlich im Hochtaunus

Raiffeisenbank im Hochtaunus eG unterstützt den Oberursel Bike Marathon

29.4.2024, Bad Homburg v. d. Höhe. Fußball, Polo, Tennis und nun Mountainbiken. Diese sportlichen Disziplinen stehen derzeit im Fokus der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG. Mit der Entscheidung für das Sponsoring des Oberurseler Bike Marathon unterstützt das hessische Finanzinstitut ein weiteres spannendes Sportereignis in der Region.

Der 19. Oberurseler Bike Marathon, ausgerichtet vom Mountain Sports Oberursel e.V., findet am 7. Juli 2024 statt und richtet sich sowohl an sportlich-ambitionierte Mountainbikerinnen und Mountainbiker als auch Hobby-Radler, Neu- und Wiedereinsteiger sowie Familien mit Kindern. Der seit 2004 etablierte Oberurseler Bike Marathon mit seinen abwechslungsreichen Rundkursen zeichnet sich besonders durch einen hohen Trail-Anteil aus. Die Teilnehmenden können dabei zwischen drei Rundstrecken mit unterschiedlichen Kilometern und Höhenmetern wählen. Auch in diesem Jahr erwartet der Veranstalter wieder regen Zuspruch – im vergangenen Jahr drehten über 800 Teilnehmende ihre Runden um den Feldberg.

„Dass wir neben unserem sozialen Engagement ein Herz für den Sport haben, ist inzwischen gut bekannt.“, äußert Achim Brunner, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG. „Daher freue ich mich sehr, dass wir in diesem Jahr mit dem Oberurseler Bike Marathon ein weiteres sportliches Highlight in der Region als Gold Partner unterstützen.“

Die entstandene Partnerschaft wird auch vereinsseitig begrüßt. "Der Oberurseler Bike Marathon begeistert mittlerweile die Mountainbike- und Radsportszene über die Region Oberursel hinaus. Ein solches Event jedes Jahr besonders nachhaltig zu realisieren, ist nur mit starken Partnern möglich. Wir freuen uns daher sehr über den Einstieg der Raiffeisenbank im Hochtaunus in die gemeinsame Kooperation", so Arnd Köhler, Vorsitzender des Vereins Mountain Sports Oberursel e.V.

Über die Raiffeisenbank im Hochtaunus eG

Mit ihrem OnlineOnly-Konto ist die Raiffeisenbank eine der wenigen Banken, die ein kostenfreies Onlinekonto anbietet. Das Dienstleistungs- und Produktangebot umfasst neben Giro- und

Sparkonten insbesondere die persönliche Beratung von Kunden in allen Fragen rund um Finanzierungen, Geldanlagen und Versicherungen. Als einer der Pioniere des kundenorientierten Bankings bietet Meine Bank seit Langem fachlich fundierte Beratung zu attraktiven Beratungszeiten an – ganz nach Kundenwunsch persönlich, telefonisch oder digital. Über die eigene Onlinefiliale ist die Bank für alle ihre Kunden erreichbar – jeden Tag, rund um die Uhr (weitere Informationen: meinebank.de).

Abonnieren Sie unsere Social-Media-Kanäle und bleiben Sie informiert:

